

Le Secrétaire Général de l'ONU entame une tournée au Moyen Orient et en Allemagne



Nations Unies, 13 février, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Antonio Guterres a entrepris en Turquie et en Arabie Saoudite un périple de 11 jours dans le Moyen Orient, qui devra le conduire aussi en Allemagne.

Antonio Guterres s'est entretenu avec le président turc, Recep Tayip Erdogan. Ils ont abordé le conflit en Syrie et les efforts diplomatiques en cours pour y mettre fin. Ils ont également abordé la situation en Irak et la lutte contre l'EI.

Le Secrétaire Général de l'ONU a remercié la Turquie d'avoir accueilli des millions de réfugiés syriens et irakiens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121452-le-secretaire-general-de-lonu-entame-une-tournee-au-moyen-orient-et-en-allemande>



Radio Habana Cuba